

# LAPALABRA

YELHOMBRE • REVISTA DE LA UNIVERSIDAD VERACRUZANA

Marco Antonio Martínez Sánchez

liderdragon@gmail.com

Universidad Autónoma de la Ciudad de México

## Voz hacia ninguna parte del mundo

*La Palabra y el Hombre. Revista de la Universidad Veracruzana*

Número 56, abril-junio 2021, p. 13.

ISSN:01855727

Xalapa, Veracruz, México



Universidad Veracruzana  
Dirección Editorial

*La Palabra y el Hombre. Revista de la Universidad Veracruzana*  
Lic. Benigno de Nogueira Iriarte Núm. 7, Col. Centro, C.P. 91 000  
Xalapa, Veracruz, México  
Tel. 8 42 17 00 / ext. 17 820

# VOZ HACIA NINGUNA PARTE del mundo

**Marco Antonio Martínez Sánchez**

Acaricia mis sienes,  
mi cabeza encuentra apoyo en su vientre;  
ahí adentro, mi mujer lleva el mayor misterio  
de este mundo;  
dentro de ella hay un hueco,  
un espacio afuera del universo;  
y en el espacio de ese hueco  
una galaxia que deriva, sin sentido,  
alrededor de un sol calcificado.

Allí, dentro del vientre,  
pulsa, late; yace  
nuestro hijo,  
muerto sin haber nacido.

Sé que tiene los ojos cerrados  
y la boca apacible;  
y que dentro de su cabeza un sueño glacial  
pulsa, late y se expande.  
Sueña nuestro sueño,  
un sol calcificado.  
Fuera del mundo  
en el que  
va a estar muerto.

Mi mujer me acaricia la cabeza,  
me mira con ternura,  
y creo que siente mucha lástima  
y piedad  
por mí;  
me acaricia  
y me arrulla  
sin abrir la boca:  
lleva su voz hasta ninguna parte del mundo.